

Rencontre avec les séminaristes du diocèse des Philippines et du Vietnam



Le 5 février 2021, le métropolite Paul de Khanty-Manssiïsk et de Sourgout, administrateur du diocèse des Philippines, a réuni à Saint-Pétersbourg les étudiants de ce diocèse qui poursuivent leurs études au séminaire de la capitale du Nord.

L'archipasteur leur a parlé de leur futur ministère et a partagé son expérience. Les étudiants ont posé des questions sur la vie spirituelle du prêtre, sur l'humilité, le repentir et les relations avec les paroissiens. Ils ont aussi interrogé le métropolite Paul sur la poursuite de leurs études.